



笑顔がいっぱい 学び続ける元気な学校

汐見が丘小学校 教育目標

- (し) 自分から進んで学ぶ子ども
- (お) お互いを思いやる子ども
- (み) みんな明るくたくましい子ども

学習発表会ありがとうございました

日が暮れるのがだいぶ早くなりました。暑かった夏でしたが、秋風が吹き、いつの間にか肌寒い季節の到来です。

さて、学習発表会はいかがだったでしょうか。それぞれの学年が、子どもたちのよさが表れる、工夫された会となりました。発表会は当日も大切ですが、それまでのプロセスが子どもを成長させると信じ、学校一丸となって進めて参りました。これまでの保護者の皆様の応援、ありがとうございました。

これから子どもたちにとって、わくわくするような行事がまだまだあります。これまでどおりのご支援とご協力をお願ひいたします。



【修学旅行・スチューデントシティ】

6年生は10月30日(木)に東京方面に修学旅行に行きます。上野の施設では、班別行動も計画されています。

5年生は11月6日(木)にスチューデントシティで経済体験学習をしてきます。ボランティア参加の保護者の皆さん、ありがとうございます。

【1年生の学習発表会の様子】

【お金の価値】

スチューデントシティでの体験や家庭科での学習、お年玉の使い方についてなど、お金については学校でも、低学年からあらゆる機会を捉えて指導しています。しかし、金銭感覚(お金の大切さ)を養うのは学校だけでは難しい面もあります。子ども同士のお金のやり取りや、もののやり取りは人間関係を決定的に壊すこともあります。(ゲーム課金で家庭経済を揺るがす請求の事例も…)

自分のお金なら自由に使ってよいものなのか。自分のものならば自由に売買してもよいのか。キャッシュレスで済んでしまうことが多いこの時代だからこそ、「お金・もの」について、ご家庭で話し合う価値のあるものだと思います。

【しおかぜの森 2.0】

汐見の子どもたちが大好きで、誇りに思っている「しおかぜの森」ですが、松食い虫の被害等で大きく荒れてしまっていました。そこで、大規模剪定・伐採を業者にお願いしました。今後、森の維持管理には予算が必要なのですが、資金が枯渇してしまいました。校庭の維持管理含め、予算調達等の相談をPTA執行部にしていきたいと思います。

【11月の学校開放のとりやめ】

11月のふくしま教育週間における学校開放を今年度よりとりやめます。12月5日(金)の授業参観に祖父母の方、地域の方もご参観ください。

【うえだバンドフェスティバル】

11月2日(日)に勿来市民会館で吹奏楽部が出演します。植田地区の小中高の学校が参加しますので、見ごたえ、聴きごたえ十分です。ぜひ足をお運び下さい。